

## Lions Club schenkt 16 Rollbretter

Grundschüler freuen sich über Spende



Die Kinder freuen sich über die Rollbretter, die sie von Alexander Machill und Uwe Gülke (hinten, v. l.) bekommen haben.  
Foto: Polley

**Langenhagen.** Als die Rollbretter ausgepackt sind, stürzen sich die Schüler der Hermann-Löns-Grundschule in Langenhagen sofort darauf und drehen damit die ersten Runden. Insgesamt 16 Holzbretter mit Rollen übergaben Mitglieder des Lions Club am Donnerstag an die Schule. „Mit unserem begrenzten Etat von 200 Euro im Jahr für den Sportbereich waren Rollbretter nie drin“, erklärt Sportlehrer Jürgen Förster. „Jetzt freuen wir uns umso mehr, dass sie fertig sind.“

Uwe Gülke, CDU-Ratsherr und Vorsitzender des Repair-Treffs, hatte die Idee für die Anschaffung aus der Sportkonferenz der Schule aufgegriffen und ist mit dem Lions Club darüber ins Gespräch gekommen. Die Mitglieder sagten schnell ihre Unterstützung zu. „Sechs Mitglieder haben sich einen Abend getroffen und die Bretter prepariert“, berichtet Alexander Machill, Präsident des Lions Club. Es wurde geschliffen, Griffmulden gesägt und an jedes Brett vier Rollen angebracht. „Wir wollen nicht immer nur Geld sammeln und damit unterstützen, sondern auch mal selbst Hand anlegen“, sagt Machill. Die 70 mal 40 Zentimeter großen Bretter sollen künftig im Sportunterricht eingesetzt werden. „Sie sollen als Einstiegshilfe für das Fahren auf Skateboards oder Inlinern dienen“, sagt Förster. „Dazu bewegen sich die Kinder liegend auf den Brettern fort.“ Auch, wenn die Schüler bisher noch keine Rollbretter nutzen konnten, wussten sie sofort, wie sie am besten mit den Geräten umgehen. jsp